
鎌足桜の紹介パネル 何の相談でしょうか。保存会のこれから？

苗木20本を用意しましたが・・・ 一人でお店番ご苦労様です！

10月9日に3年ぶりのかまフェスが開催され保存会も出展しました。鎌足桜の
紹介パネルの展示、鎌足さくらマップ・保存会ちらし配布や苗木の販売を行い
ました。
苗木販売は１本にとどまりましたが、保存会活動PRのいい場となりました。

に出展しました


